

Link: <https://www.computerwoche.de/a/geschwindigkeitsvorteile-ueberzeugen-nutzer,3099419>

SSD-Markt

Geschwindigkeitsvorteile überzeugen Nutzer

Datum: 20.05.2015
Autor(en): Stefan Gneiting

Der SSD-Markt profitiert stark von der Beliebtheit mobiler Geräte wie Notebooks und Tablets, fasst aber auch im Server-Bereich immer stärker Fuß.

Vor allem die mobilen Geräte treiben die Nachfrage nach SSDs in Unternehmen. In einer weltweiten Befragung des auf Datenrettung und -wiederherstellung spezialisierten Unternehmens Kroll Ontrack unter 2.000 IT-Verantwortlichen gaben 90 Prozent an, wegen der Performance-Vorteile SSDs zu nutzen. Mehr als drei Viertel setzen sie in Laptops oder anderen mobilen Geräten ein, 60 Prozent nutzen SSD-Speicher am Desktop-PC und 20 Prozent in einer Server-Umgebung.

Der am häufigsten genannte Grund für die Bevorzugung von SSDs gegenüber anderen Speichermedien ist der schnelle Datenzugriff; fast drei Viertel führten die Geschwindigkeitsvorteile als Hauptkriterium für die Beschaffung an. Weit abgeschlagen folgen Energieeinsparung und die Zuverlässigkeit mit 11 bzw. 10 Prozent der Nennungen.

IDG Tech Media GmbH
Alle Rechte vorbehalten. Jegliche Vervielfältigung oder Weiterverbreitung in jedem Medium in Teilen oder als Ganzes bedarf der schriftlichen Zustimmung der IDG Tech Media GmbH. dpa-Texte und Bilder sind urheberrechtlich geschützt und dürfen weder reproduziert noch wiederverwendet oder für gewerbliche Zwecke verwendet werden. Für den Fall, dass auf dieser Webseite unzutreffende Informationen veröffentlicht oder in Programmen oder Datenbanken Fehler enthalten sein sollten, kommt eine Haftung nur bei grober Fahrlässigkeit des Verlages oder seiner Mitarbeiter in Betracht. Die Redaktion übernimmt keine Haftung für unverlangt eingesandte Manuskripte, Fotos und Illustrationen. Für Inhalte externer Seiten, auf die von dieser Webseite aus gelinkt wird, übernimmt die IDG Tech Media GmbH keine Verantwortung.